

Archivo

Hace 50 años: 14 de marzo de 1975

Ensanche de la calle Prat

Una visita a los trabajos que para ensanchar y reponer el asfalto en la calzada de la calle Prat, frente a la Estación Central de Ferrocarriles, realizaron el alcalde subrogante de Concepción, Renato Cid Neira, y el delegado de la Corporación de Obras Urbanas, José Miguel Ibáñez. En el terreno se impusieron del estado de las faenas. El alcalde señaló que cuando esté listo este tramo, los trabajos de ensanche y asfaltado avanzarán hasta el cruce del Puente Viejo sobre el Biobío.



Hace 10 años:

14 de marzo de 2015

Un tercio de imputados logra salida alternativa

El defensor regional, Osvaldo Pizarro dijo que en los doce años de la Reforma Procesal Penal en esta Región (quince años en el país) se ha atendido a más de 312 mil personas. El 96% de los defendidos tiene su causa terminada. El 35% de los imputados por algún delito ha obtenido una salida alternativa, de modo que sólo los casos más graves llegan a un juicio oral o a procedimiento abreviado, junto con reconocer que la comunidad tiene mala percepción del sistema penal.

Hace 1 año:

14 de marzo de 2024

Conaf asegura que 47% de los incendios fue intencional

El objetivo de la Conaf es identificar las causas de al menos 580 focos de incendios ocurridos durante el verano. Hasta la fecha, el organismo ha avanzado en la investigación de 400 de ellos, detectando que un 47% fueron intencionales.

El director regional, Rodrigo Jara, dijo que es importante determinar la causalidad de los focos, para orientar las campañas de prevención. Argumentó que en la presente temporada han ocurrido 1.200 incendios forestales, que afectaron 5 mil hectáreas en la región. Sin embargo, este año la superficie quemada es menor a la temporada anterior, aunque todavía queda algo de verano y un otoño que será bastante seco. La autoridad reiteró el llamado a la población para que continúe actuando de manera responsable y preventiva cuando concurre a sectores forestales, o cuando viven en áreas aledañas a bosques.

El Sur

Fundado en **1882**

142 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl

Correo: buzon@diarioelsur.cl / Editado e impreso por Diario El Sur S.A.